

Le président du Chili pronostique une grande récession pour son pays



Santiago du Chili, 25 avril (RHC)- Le président du Chili, Sebastián Piñera, a mis l'accent sur le fait qu'une fois l'urgence sanitaire du coronavirus surmontée, le pays devra faire face à la récession économique provoquée par les mesures de restriction pour freiner la contagion. Sur cette récession le président chilien a précisé qu'elle sera la plus dure des cent dernières années, dans une interview accordée à la 13e chaîne de télévision.

Piñera a rappelé à ce sujet que rien qu'en mars quelque 300 000 personnes ont perdu leur emploi au Chili, raison pour laquelle il a pronostiqué que si cette tendance négative se maintient, le taux de chômage finira pas dépasser 10% ce qui équivaldrait à plus d'un millions de Chiliens sans travail.

Le président a relevé l'importance de procéder à un retour sûr à la normale productive dans le pays. Il a insisté sur le concept de « nouvelle normalité. « Nous n'allons pas vivre de nouveau comme nous vivions avant le coronavirus pendant longtemps » -a-t-il signalé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/220891-le-president-du-chili-pronostique-une-grande-recession-pour-son-pays>



Radio Habana Cuba